



ASSOCIATION HUMAN'ISA - ANGLET (64) Extension d'une école

L'association HUMAN'ISA a été créée par la promotion 2009 de l'ISA BTP à Anglet et par les 50 élèves de la XVème promotion. L'objectif étant de poursuivre l'oeuvre de l'association en réalisant un projet de développement solidaire.

L'association réalise, cette année, l'extension d'une école à Oudomxay (Laos) en partenariat avec l'association Enfants d'Asie. La province d'Oudomxay est l'une des plus pauvres du Laos. Les cours donnés dans cette école sont réalisés dans des «classes» faites de bambous et ne peuvent avoir lieu lorsqu'il pleut. L'objectif du projet est d'améliorer les conditions d'éducation des élèves.

L'association HUMAN'ISA réalise donc la construction de 6 salles de classe, 3 classes de maternelle et 3 classes de collège ainsi qu'un bloc sanitaire (toilettes, douches et vestiaires).

L'association aménage également le terrain central de l'école, qui est très vaste afin d'en faire un terrain de sport. Les enfants peuvent ainsi pratiquer le "Kato", sport traditionnel laotien qui se joue au pied avec une balle en osier.

La Fondation Cassous participe au projet en contribuant à l'achat des matériaux nécessaires à la construction de l'extension.

Parrain : Andoni SUHAS (Sobebo)

